

# News Release

## Wujudkan Pemimpin Polri Presisi, Lemdiklat Polri Gelar Penelitian Tahap II di Polda Kalteng

Indra Gunawan - NEWSRELEASE.ID

Nov 15, 2022 - 12:59



*Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si.*

PALANGKA RAYA - Kapolda Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. membuka kegiatan Penelitian Tahap II yang diselenggarakan oleh Sekolah Staf dan Pimpinan (Sespim) Lembaga Pendidikan dan Pelatihan (Lemdiklat) Polri

di Polda Kalteng, bertempat di Aula Arya Dharma, Mapolda setempat, Selasa (15/11/22) pagi.

Hadir dalam kegiatan, Wakapolda Kalteng Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A., KRBK Widyanswara Kepolisian Utama TK. II Sespim Brigjen Pol Iswahyudi, selaku ketua tim penelitian dan para pejabat utama Polda Kalteng.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Kalteng mengucapkan selamat datang dan bertugas tim peneliti Sespim Lemdiklat Polri di Polda Kalteng. Semoga mendapatkan hasil yang maksimal dalam penelitian ini.



Kapolda juga menjelaskan, bahwa penelitian ini merupakan bagian dari pengkajian dan pengembangan kualitas SDM Polri dalam menindaklanjuti program prioritas Kapolri terkait Strategi Penguatan Kepemimpinan Polri menuju Polri yang Presisi.

"Diharapkan kegiatan ini, dapat memperkaya kajian dalam penyusunan program dan perbaikan kurikulum kerja Sespim Lemdiklat Polri. Sehingga kedepannya mampu memberikan referensi bagi perumus kebijakan Polri, dalam mencetak pemimpin Polri yang Presisi di era 4.0," pungkas Kapolda.

Lanjut Kapolda juga meminta, kepada para Responden yang telah ditunjuk, agar mendukung kegiatan penelitian ini dan memberikan informasi yang dibutuhkan guna memberikan hasil yang optimal.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan, adapun kegiatan ini diawali dengan pendalaman materi penelitian melalui pengisian kuisioner dari para responden berupa pengumpulan data primer dan data sekunder.

"Semoga melalui kegiatan ini, dapat memberikan informasi terkait implementasi pemimpin Polri yang unggul sesuai dengan harapan masyarakat kedepannya,"

pungkas Kabidhumas.

Sebagai informasi, kegiatan penelitian juga turut dihadiri Asisten Gubernur Kalteng, Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Negeri Palangka Raya, Ketua PHDI Prov. Kalteng, Ketua MUI Prov. Kalteng, dan Ketua Redaksi Hitam Putih Borneo, serta perwakilan Korem 102 Panju Panjung.